



us ros-
el mes
no me

PROYECTO

A través de una iniciativa propia, con financiamiento de la misma familia, es que se instaló una placa en el hall del Liceo Polivalente Domingo Latrille y una escultura metálica en el bandejón central de Avenida 18 de Septiembre, cercano a la calle Santa Rosa, donde está la locomotora.

“Hemos elaborado un proyecto que hoy se ejecuta

ser detenidos y desaparecidos. Entonces ahí empezamos a planificar en familia, varios proyectos de conmemoración, y que algunos lamentablemente se fueron cayendo, pero lo nuestro persistió hasta que lo concretamos. Hicimos un acto en el Liceo Domingo Latrille de Tocopilla donde pusimos dos placas: una

ELABRA



ESTE PROYECTO TIENE COMO OBJETIVO PROMOVER EL RECICLAJE.

Proyecto “Punta Blanca Sostenible” busca generar conciencia ambiental

Catorce puntos de acopio para botellas plásticas y de vidrio, además de 10 composteras comunitarias y 30 vermi composteras, se instalaron en Caleda Punta Blanca en Tocopilla gracias al Fondo Ambiental de Minera El Abra. Este proyecto, impulsado por la Junta de Vecinos y la ONG Alquimia Changa, es el primer Sistema Integral de Gestión de Residuos que tiene la locali-

dad y que impulsa la reducción, reutilización y reciclaje.

INICIATIVA

“Punta Blanca Sostenible” es el nombre de este proyecto y es una de las once iniciativas adjudicadas en el marco del Fondo Ambiental que impulsa Minera El Abra, actualmente todas en etapa de ejecución y cierre.

Juan Brito coordinador

del proyecto y representante de la ONG Alquimia Changa, explicó que “buscamos disminuir la basura que se genera en las comunidades, porque Punta Blanca no es la única comunidad que tiene este problema, se repite en todas las comunidades de Tocopilla, y esperamos poder eliminar el concepto de la basura e inculcar en la gente lo que realmente significan los resi-

duos”.

En tanto, la presidenta de la Junta de Vecinos de Punta Blanca, María Teresa Mercado, afirmó que “es algo maravilloso, muy práctico para las personas que viven acá en Punta Blanca y para las que no también, contar con lugares de acopio donde se puedan echar botellas de vidrio, botellas plásticas y así no se ensucia nuestra querida Punta Blanca”.